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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, qual o motivo da Secretaria de Educação não ter tomado 

providências com relação ao conserto do bebedouro da EMEB Amando de Castro Lima. 

Este vereador entrou em contato com a Secretaria há mais de 15 dias, 

informando a necessidade do reparo, e até hoje nada foi feito. 

Além disso, há a necessidade também da instalação elétrica dos 

ventiladores instalados nessa unidade educacional, uma vez que estamos passando por 

dias muitos quentes. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 09 de outubro de 2023 
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